



► Imágenes de los 33 rehenes que serán devueltos en la primera fase del alto al fuego en Gaza.

## Cómo será la liberación de los primeros rehenes

Se espera que mañana, en el primer día del alto al fuego, se libere a tres rehenes de un total de 33 contemplados en la primera fase. Entre ellos figura Kfir Bibas, el menor de los cautivos, de solo dos años de edad.

Por **Fernando Fuentes**

**P**oniendo fin a dos días de debates que había n puesto de relieve la fragilidad del pacto, el gabinete de seguridad de Israel aprobó ayer un acuerdo de alto al fuego en la Franja de Gaza que liberaría a los rehenes israelíes.

La aprobación del acuerdo de varias fases se produjo horas después de que el primer ministro Benjamin Netanyahu, quien había acusado a Hamas de incumplir partes de un acuerdo anunciado originalmente el miércoles, dijera que los negociadores habían llegado a un consenso. Se esperaba que el gabinete en pleno se reuniera más tarde durante la jornada para votarlo.

Por de pronto, la oficina de Netanyahu dijo a las familias de los rehenes que se estaban realizando preparativos para la posibilidad de que el acuerdo entre en vigencia este do-

mingo.

Ayer, la unidad de coordinación de rehenes y personas desaparecidas del gobierno notificó a las familias de los 33 rehenes israelíes que se espera sean liberados en la primera fase del acuerdo de alto al fuego en Gaza, según detalló el diario The Times of Israel.

Las personas incluidas en la lista, que serán devueltas en un período de 42 días, son los llamados casos "humanitarios": mujeres, niños, ancianos y enfermos. La identidad de los rehenes que serán liberados en cada etapa será comunicada a las familias 24 horas antes de su liberación. De hecho, el primer listado de rehenes se enviará a Israel hoy a las 16.30 horas, según funcionarios israelíes citados por el medio Ynet News.

Cabe destacar que Israel no ha sido informado de cuántos de los 33 están vivos, aunque espera que la mayoría lo estén. Israel re-

cibirá un informe completo sobre la situación de todos los que figuran en la lista siete días después del cese del fuego. Algunos informes de prensa no confirmados han dicho que Israel ha insistido en recibir primero a los vivos entre los 33 y devolver los cuerpos al final.

El primer día del alto al fuego se liberará a tres rehenes y cuatro más serán liberados el séptimo día. Posteriormente, se devolverán tres rehenes cada semana durante cuatro semanas. Finalmente, 14 rehenes serán liberados en la sexta semana final de la primera fase.

Según explica The Times of Israel, la lista incluye a 12 mujeres y niños (con edades comprendidas entre los 2 y los 33 años). Estos son Romi Gonen (23), Emily Damari (27), Arbel Yehud (29), Doron Steinbrecher (31), Ariel Bibas (5), Kfir Bibas (el menor, de 2 años), Shiri Silberman Bibas (33), Liri Albag

(19), Karina Ariev (20), Agam Berger (21), Danielle Gilboa (20) y Naama Levy (20).

También contempla a 10 hombres adultos y mayores (entre los 50 y los 86 años), que son Ohad Ben-Ami (58), Gadi Moshe Moses (80), Keith Siegel (65), Ofer Calderon (54), Eli Sharabi (52), Itzik Elgarat (70), Shlomo Mansour (el mayor, con 86 años), Ohad Yahalomi (50), Oded Lifshitz (84) y Tsahi Idan (50).

Por último, hay otros 11 hombres menores de 50 años: Hisham al-Sayed (36), Yarden Bibas (35), Saggi Dekel-Chen (36), Yair Horn (46), Omer Wenkert (23), Sasha Trufanov (28), Eliya Cohen (27), Or Levy (34), Avera Mengistu (38), Tal Shoham (39) y Omer Shem-Tov (22).

Además de estos 33 rehenes de la lista, Hamas mantiene retenidas a 65 personas más, aunque muchas de ellas ya no están vivas, pero se desconoce cuántas y quiénes son. ●